
1 • 2020
49

Административная практика

Административное усмотрение при реализации 
контрольно-надзорных полномочий 

органов исполнительной власти
Агамагомедова Саният Абдулганиевна,
доцент Пензенского государственного университета,
кандидат социологических наук, доцент
440026, г. Пенза, улица Красная, д. 40
E-mail: saniyat_aga@mail.ru

В статье рассматриваются формы административного усмотрения органов исполнительной власти при реализа-
ции государственного контроля и надзора. Развивая типологию административного усмотрения, автор предлагает вы-
делить такие формы административного усмотрения при реализации контрольно-надзорных полномочий, как выбор 
объема, способа контроля и оценка обстоятельств, выступающих основанием принятия управленческого решения при 
реализации государственного контроля и надзора.
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The article reviews forms of administrative discretion of executive authorities in exercising of state control and supervision. 
Developing the administrative discretion typology, the author suggests singling out such forms of administrative discretion in 
exercising of control and supervisory authorities as selection of the scope, means of control and evaluation of circumstances acting 
as a basis for adoption of a managerial decision in exercising of state control and supervision.
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